

Rotary
第2760地区Discover AICHI 2024
愛知の良さを見つけ出そう!

名称を新たに再出発

3つの目的

①

ポリオ根絶に向けた
ファンドレイジング活動

②

ロータリーの公共イメージ向上

③

ロータリーファミリーの結束

国際ロータリー第2760地区（愛知県）は、5月11・12日に名古屋栄エンゼル広場・エディオン久屋広場でロータリー奉仕デー「第1回ロータリーフードフェスティバル」（通称RFF）を開催しました。昨年まで開催されておりました「ワールドフード+ふれ愛フェスタ」が10回の節目を迎えたのを機に名称を新たに再出発し、よりロータリーを前面に出した形をとりました。

「Discover AICHI 2024 愛知の良さを見つけ出そう！」

RFF 実行委員長
伊藤靖祐パストガバナー

をコンセプトとし、手羽先、あんかけスパ、味噌カツなど、地元愛知の食をはじめ約50のお店が出店しました。また、



会場風景

分区分では、一宮モーニング、豊川名物いなり寿司、豊川産トマトを使用したトマトジュースの販売、高浜のB級グルメ鶏めしをはじめ各分区分が思考を重ねた地元の名産、食材を使用した食の提供がされました。ステージでは、中日ドラゴンズチアドラ、地元アイドルグループdelaなどのステージや演奏会の他ロータリークラブメンバーによるステージも披露されました。

天気に恵まれ、2日間で、約98,000人来場いただきました。このRFFのチケットは2,000円のうち400円がポリオ根絶活動への寄付金として利用されます。今回はチ



能登半島地震被災者支援贈呈